

Belle réponse d'un cocher :  
Un étranger débarque à Paris.  
A la porte de son hôtel il donne  
un pourboire au cocher. Le co-  
cher ne remercie pas.  
—Mais, dit l'étranger, n'est-ce  
pas l'habitude à Paris, de remer-  
cier quand on reçoit un pourboi-  
re ?

Le cocher.—Ça dépend. Il y a  
des cochers qui le font, mais la  
plupart ne le font pas !  
Puis il claque son fouet et  
s'en va.

Un mot d'empereur.  
Sous le règne de Nicolas Ier, le  
poète Relieff, accusé de conspira-  
tion, fut condamné à être pendu.  
Au moment où le bourreau le  
"lançait dans l'espace", la corde  
se cassa et le patient roula sur  
l'échafaud.

—On ne sait rien faire en Rus-  
sie, dit Relieff en se relevant,  
pas même une corde !  
Après un accident de ce genre,  
c'est ordinairement la grâce.

On envoya au palais connaître  
la volonté du czar.

—Qu'a-t-il dit ? demanda Nico-  
las.

—Sire, il a dit qu'on ne savait  
même pas tisser une corde en  
Russie.

—Eh bien ! reprit l'empereur,  
qu'on lui prouve le contraire.

Et cette fois la corde ne cassa  
pas.

Dans une biographie de Cham,  
nous trouvons une anecdote bien  
jolie ; c'est une plaisanterie que  
fit le célèbre caricaturiste au  
mariage de Philippe Gille.

Le mariage avait lieu à la mai-  
rie du neuvième arrondissement,  
et c'était M. Emile Ferry qui, en  
sa qualité de maire, venait de  
procéder aux formalités légales.  
La cérémonie terminée, Cham  
s'approcha de M. Ferrey et lui  
dit en le saluant gracieusement :

—Mes compliments, monsieur  
le maire, vous mariez très bien.  
Mon ami est très content, il re-  
viendra !

On voit d'ici la stupéfaction  
du maire.

Guibollard reçoit un billet de  
faveur pour un théâtre du boule-  
vard.

Immédiatement, il écrit à une  
parenté de province arrivée le  
matin :

—Je vous emmène ce soir,  
inutile de vous habiller : j'ai une  
baignoire.

Un à peu près assez actuel :  
Grâce à E. Laisant, disait hier  
quelqu'un, la République, c'est  
le monde où l'on s'accuse !

Une définition :  
Français.—Un coq qui aime à  
mettre sa crête à sa boutonnière.

Prosperité d'affaires ; Un pas-  
sant donne deux sous à un men-  
diant :

—Merci de votre bonne inten-  
tion, lui dit le mendiant en les  
lui rendant, mais je n'accepte  
plus les sous... C'était bon dans  
les commencements !

Bien invraisemblable.  
Un gentleman qui désire prendre  
une part brillante à l'ouverture  
de la chasse, s'exerce dans  
sa propriété "close de murs" à  
quelques coups de fusil.

Non seulement il ne fait rien,  
mais encore il gêne tout ce que  
fait son chien, qui lui, est un  
chasseur de premier ordre.

A la fin, le chien, impatienté,  
s'absente un instant, puis revient  
l'air très sérieux, présentant à  
son maître, comme pour lui indi-  
quer de le mettre, un collier  
qui était tout simplement le col-  
lier de force, garni de pointes en  
dedans, avec lequel on lui avait  
appris à chasser à lui-même !

A la chambre :  
—Dites donc, chargent ?... on  
parle toujours de '93, qu'est ce  
que c'est ça ?...

—Tout le monde le sait, fusil-  
ler... '93, c'est la révolution de  
1830 !...

elle a ses nerfs, et lui rendre en tous temps d'inavouables  
services de valet de chambre on de duègne (à l'espagnole).

Cette engeance s'abat sur le fournisseur que l'étoile a  
honoré de ses commandes, et, se prévalant de l'influence  
qu'elle prétend avoir sur l'esprit de sa célèbre cliente, met  
au pillage l'établissement du malheureux qui n'ose protes-  
ter de peur de se voir desservir auprès de l'étoile dont il  
tient à conserver la pratique.

Il y a encore... Mais nous n'en finirions pas, il vaut  
mieux terminer ici cette étude d'un sujet si antipathique.  
Nous espérons en avoir assez dit pour que nos lecteurs se  
tiennent toujours en garde contre les attaques de ce ter-  
rible omnivore. Nous engageons ceux d'entre eux qui ont  
de la religion d'ajouter au bout de leurs litanies : " Du  
choléra morbus et des lapins, libera nos Domine ! "

M. IOLANDE.



Plainte de M. Senecal

J'ai voulu me rendre notoire,  
Et je vais vivre dans l'histoire  
A côté des plus grands rois,  
Mais, hélas ! cloué sur ma croix.

CHRONIQUE

Avez-vous entendu parler du scandale ? Quand on pense  
que le grand vicaire a été assez pusillanime pour ne pas  
arborer son drapeau blanc devant les journalistes d'Onta-  
rio.

Depuis qu'il a effeuillé une rose avec Mlle..... de  
Paris, il tombe d'abîme en abîme, et maintenant il rougit  
du drapeau du Saint Père.

Hélas !

La Minerve, reproduisant l'article que Victor Hugo a  
publié à propos de la démolition de la tour de Louis  
d'Outremér, dit que cet article a été publié l'année der-  
nière.

Elle ne se trompe guère, la vieille. Rien que de cinquante  
et un ans.

Une bagatelle.

Moi je crois qu'on vient au monde historien comme on  
naît poète, ça ne s'apprend pas.

Le commandeur Sénécal vient de se faire faire un bla-  
son... Il est d'argent et représente un contracteur de  
chemins de fer, les mains dans les poches...des autres.

M. Bazerque doit retourner en France prochainement.

Le gouvernement de son pays en a besoin pour l'envoyer  
représenter ses intérêts au Tonquin.

M. Bazerque part accompagné de son secrétaire privé..  
M. Rabat.

Du Monde :

ILE STE-HELENE.—Les chaleurs extraordinaires dont  
nous jouissons ces jours-ci ont contribué à faire de l'île  
Ste Hélène le rendez-vous de tous ceux qui veulent goûter  
le frais et l'air pur. Tout le monde est heureux de pouvoir  
à si peu de frais et en si peu de temps se rendre à cette  
magnifique île et y passer de joyeuses heures. Des familles  
entières se rendent là chaque jour et donnent à cette place  
charmante un aspect magnifique.

Ma foi, il y a de drôles de gens au Monde. Dire que ces  
individus là peuvent jouir de la température quand les  
chaleurs sont extraordinaires, qu'ils sont heureux quand  
ils passent de joyeuses heures.

Puis prétendre que des familles peuvent donner à des  
endroits un aspect magnifique. Vaudrait autant dire que  
les habitants de St-Sauveur de Québec donnent un aspect  
grandiose à la terrasse Frontenac, quand il vont s'y prome-  
ner le dimanche.

Mot de la fin :

Un canadien dînait dans un hôtel des Etats-Unis.

On apporte un plat de raves.

Notre canadien verse toutes les raves dans son assiette.

Un anglais à l'autre bout de la table dit ;

—On aime ça, les raves, nous aussi.

—Pas comme moi.

JULES VALLON.



RONDELS

I  
La mort des Oiseaux.

Nul ne peut dire où vont se cacher les oiseaux  
Dont le bois n'entend plus la chanson familière :  
Où les conduit la mort, quand la vieille Oiselière  
Vient essayer sur eux le fil de ses ciseaux ?

Vainement j'ai fouillé la sente et les roseaux ;  
Vainement j'ai cherché leurs corps sous la bruyère.  
Nul ne peut dire où vont se cacher les oiseaux  
Dont le bois n'entend plus la chanson familière.

Dirait-on pas qu'ils ont, pour leurs pauvres vieux os,  
Gardé quelque pudeur posthume et singulière ?  
Mais la complicité de l'herbe hospitalière  
Assure le secret de leurs chastes tombeaux.  
Nul ne peut dire où vont se cacher les oiseaux.

II

La mort des Roses

Les derniers soupirs de la Rose  
Ont un parfum plus éthéré.  
C'est comme un sourire navré  
De vierge mourant de chlorose.

Elle a perdu sa couleur rose,  
Mais son amour s'est épuré.  
Les derniers soupirs de la Rose,  
Ont un parfum plus éthéré.

Le papillon en deuil se pose  
Au bord du calice adoré  
Comme un amant désespéré  
Pour recueillir, adieu morose,  
Les derniers soupirs de la Rose.

ARMAND MASSON.

GRAPPILLAGES

Le dernier Grévin du Journal amusant :  
Deux paysannes se querellent en se menaçant du poing.  
—Moi, j'tai volai.  
—T'sais, si j'avais qu'équ'un n'a volai, ça n's'rait point  
toi ; j'te méprise ben d'trop pour ça !

Rastaquocrisme :  
Un riche étranger s'assied avec fracas à la table d'hôte  
d'un hôtel de ville d'eau et, d'une voix forte, il commande :  
—Garçons, apportez-moi le menu : je veux prendre  
toute autre chose !

Le comble de l'étonnement pour un créancier :  
Etre saisi par son débiteur.

Dernière nouvelle :  
A une exposition de homards qui aura lieu prochaine-  
ment à Coney Island, un savant vivisecteur fera figurer  
sur son buisson le nez de l'ex-directeur d'un journal.

Un jeune et intelligent directeur, se sentant indisposé, a  
consulté l'autre jour son médecin.  
—Ce qu'il vous faut, lui a dit le docteur, c'est le séjour  
de Saumur... C'est dans ce millieu seulement que vous  
pourrez vous conserver !...

Entre boulevardiers ;  
—J'ai reçu la visite de la jeune femme que vous m'avez  
recommandée... Elle a perdu son mari depuis un an...  
Que pensez-vous d'elle ?  
—Rien de bien précis... Entre nous, c'est une veuve...  
à tout faire !

La gaité en province :  
Nous lisons dans un journal de Poitiers :  
" Mme Chamballon a dernièrement présenté douze  
élèves, au certificat d'étude ; vingt d'entre elles ont été re-  
çues.  
Voilà ce qui s'appelle un triomphe sans précédent !

On demande à un directeur d'hôpital comment vont les  
affaires :  
—Oh ! très bien, très bien, répoudit-il ; nous refusons  
du monde tous les jours.

A panama.  
L'acteur Jenneval, en se pro-  
menant le long d'un fleuve,  
aperçoit un caïman d'une long-  
ueur prodigieuse qui se diri-  
geait vers lui d'un air des plus  
menaçants.  
—Dix mètres de caïman contre  
un gentilhomme, s'écrie-t-il, en  
saisissant son épée... c'est cinq de  
trop !

Le comble de la cruauté pour  
un flâneur :  
S'amuser à tuer le temps !

En wagon,  
Deux bons bourgeois, mari et  
femme, se dirigent vers Marseil-  
le par le chemin de fer. En ar-  
rivant à Valence.  
—Est-ce ici le pays d'oranges ?  
—Certainement, ma bonne  
amie, c'est ici : mais elles sont  
encore plus belles, un peu plus  
loin, car nous allons arriver à  
Orange même !

Rastaquocrisme :  
Un jeune étranger s'assied avec  
fracas à la table d'hôte d'un hôtel  
de ville d'eau et, d'une voix  
forte, il commande :  
—Garçons, apportez-moi le me-  
nu ; je veux prendre tout autre  
chose !

Chez un marchand d'oiseaux  
du quai de la Mégisserie.  
Dans une cage, un magnifique  
perroquet d'Amérique se livre à  
un monologue incompréhensi-  
ble ; au pied de la cage, un écri-  
teau avec cette mention :  
English spoken  
Man spricht deutsch  
Schabla espagnol  
Bavolavyglavotte  
Tous les Javanais savent que  
ce dernier mot signifie Polyglo-  
te.

Au Jardin d'acclimation.  
Une petite fille très élégante et  
qui sent sa grande maison d'une  
lieue, jette du pain aux bêtes ai-  
mables.  
Elle arrive au porc-épic, qui  
lui déplaît. Elle lui jette cepen-  
dant un morceau de pain ; mais,  
comme l'animal ne le remarque  
pas, elle agite sa main et, d'un  
ton de grande coquette ;  
—Derrière vous ...

DEPECHEZ-VOUS

NOS MARCHANDISES SONT  
REDUITES A

10c dans la piastre !

Il faut voir ces marchandises,  
quand même on n'en a pas be-  
soin. A des réductions semblables  
on est obligé d'en acheter.  
BONS CHAPEAUX pour 5c, 7c,  
9c, 11c, 13c, 17c, 20c. Qui  
peut se passer de chapeaux à  
ces prix-là ?

HABILLEMENT COMPLET A  
\$2.96. Il nous en reste très  
peu, dépêchez-vous de vous  
en procurer.

HABILLEMENT DE FANTA I  
SIE pour enfants, \$1.00.

UN COAT EN TWEED pas dou-  
blé, pour \$1.18; il en reste 59  
PANTALON INUSABLE pour  
60c; il en reste très peu

VESTES pour 48c, 55c, 65c; tout  
le monde en achète.  
GRAVATES vendus à 10c dans  
la piastre.

Inutile de vous mentionner  
tous les articles réduits, venez les  
voir.

CHEZ

I. A. BEAUVAIS,  
186 et 188

RUE ST-JOSEPH.

